

盛岡市議会議員 各位

盛岡市教育委員会教育長 千葉仁一

学校給食に金属片が混入した件について
日頃から市教育行政の執行につきまして、御理解、御支援いただき感謝申し上げます。
標記の件について、次のとおり、報告申し上げます。

学校給食に金属片が混入した件について

12月16日、都南学校給食センターが提供した学校給食に金属片の混入がありました。提供を受けた中学校の生徒が、喫食前に発見したことから、健康被害はありませんでした。

なお、提供した全ての学校に確認を行いましたが、他に金属片の混入はありませんでした。
現在、原因については調査中ですが、詳細については次のとおりです。

1 混入物

糸状の金属片（直径約0.1ミリ、長さ約9ミリ）1個

2 混入した献立

フルーツポンチ（みかん、洋梨、黄桃、カクテルゼリーを混ぜて調理したもの）

フルーツポンチは、みかん、洋梨、黄桃は開缶後、カクテルゼリーはビニールパック開封後、ザルにあけて汁をきった後、全ての食材を和え物釜に入れ、混ぜてつくる。その後、食缶に入れ各学校に配達している。

3 発見した状況

教室での配膳後、生徒が喫食する前に、フルーツポンチのみかんに金属片が刺さっているのを見つけ、担任に報告した。

4 混入した原因

作業等の状況から、缶切り時に、切り口の破片が混入した可能性が考えられる。

現在、缶詰の納入業者に、金属片が缶の一部であるかどうかの調査を依頼中であるが、判明までには、1週間程度必要であるとのこと。

5 配送した学校数（当該校含む）及び調理食数

中学校2校、小学校9校の計11校、4,532食

6 保護者への対応

本日、都南学校給食センターから保護者に対し、学校を通じて今回の事故報告を行う。

7 各調理場への指示

本日、当課から各調理場に対し、缶切り作業時に異物が混入する可能があることに対する注意喚起等を行ったほか、異物混入を発見した際には、盛岡市学校給食マニュアルに基づき、適切に対応するよう通知した。

なお、都南学校給食センターでは、原因が判明するまで、同種の缶を使用した食材の提供を中止することとした。

8 今後の対応

原因が特定され次第、早急に再発防止策を講じ、安全・安心な学校給食の提供に努める。

